

Histoire

Novartis est née en 1996 de la fusion entre Ciba-Geigy et Sandoz (Novartis France verra le jour en 1997).

Mais l'histoire du Groupe et des sociétés qui l'ont précédé remonte à plus de 250 ans. Même si Novartis a connu de nombreuses évolutions, l'innovation reste le fil rouge qui n'a cessé de relier entre elles les diverses étapes de notre histoire.

Trois destins d'entreprises

L'histoire de Novartis suit les destinées convergentes de trois entreprises : Geigy, une société commerciale de produits chimiques et de colorants fondée à Bâle, en Suisse, au milieu du XVIIIe siècle ; Ciba, qui commence à produire des teintures en 1859 et Sandoz, une entreprise de produits chimiques, fondée à Bâle en 1886.

Ces trois acteurs reconnus dans leur domaine ont un trait commun, toujours aussi vivace chez Novartis : leur passion pour le développement et la commercialisation de nouveaux produits. Ils partagent également un objectif clair : contribuer au progrès des hommes à travers les avancées de la science et de la santé.

Aujourd'hui encore, Novartis s'inscrit dans la lignée de cet héritage. Nos savoir-faire se concentrent aujourd'hui sur les réponses à apporter aux besoins non satisfaits des patients du monde entier.

Découvrez notre histoire

[Stratégie](#)

[Responsabilité](#)

[Activité](#)

Source URL: <https://www.novartis.com/fr-fr/novartis-en-france/histoire>

List of links present in page

- <https://www.novartis.com/fr-fr/fr-fr/novartis-en-france/histoire>
- [#paragraph--7161](#)
- <https://www.novartis.com/fr-fr/fr-fr/novartis-en-france/strategie>
- <https://www.novartis.com/fr-fr/fr-fr/responsabilite>
- <https://www.novartis.com/fr-fr/fr-fr/activite>